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ACTA Nº 404 

 

 

 

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDERACION 

ESPAÑOLA DE HALTEROFILIA, CELEBRADA EN MADRID EL DIA 3  DE 

NOVIEMBRE DE 2017. 

 

 

 

ASISTENTES: 

 

D. Constantino Iglesias Rodríguez, Presidente 

D. Mariano Lucas Gaitán, Secretario General 

D. Angel Blas Carrillo, Contable 

D. Matías Fernández Fernández, Director Técnico 

D. José Manuel Fernández Lois, Presidente Comité Nacional de Jueces 

D. Víctor Galván Cabrera, Vocal 

D. José Daniel Tejero Aguilar, Vocal 

Dª María Dolores Rubio Lleonart, Vocal 

Dª Rosario Muñoz Villalón, Vocal 

Dª Estefanía Juan Tello, Vocal 

D. Ferenc Szabo Tatar, Vocal 

D. Francisco Javier Flores de Frutos, Vocal 

D. Francisco García Rodríguez, Vocal 

 

Los demás Miembros de la Junta Directiva, excusan su asistencia. 

 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1.- Saludo del Presidente. 

2.- Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior. 

3.- Actividad Federativa 

4.- Ruegos y Preguntas. 
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      2. 

 

En  Madrid, a 3 de Noviembre de 2017,  y en  los  locales  del  Hotel  Florida Norte, Pº de 

la Florida nº 5 de Madrid, se lleva a cabo la reunión de la Junta Directiva de la 

Federación Española de Halterofilia, dando comienzo la misma a las 16:30 horas del día 

de la fecha. 

 

1. SALUDO DEL PRESIDENTE. 

 

Abre la Sesión, el Presidente de la Federación Española, D. Constantino Iglesias, 

agradeciendo a todos los presentes su asistencia a esta reunión de la Junta Directiva. 

 

Seguidamente, informó a los presentes que, por decisión personal y por causas ajenas 

al trabajo, ha prescindido de dos miembros de la Junta Directiva, indicando al mismo 

tiempo que si alguna persona cree conveniente dejar su cargo, puede hacerlo. 

 

A continuación felicita a los Clubes Escuela Tinerfeña de Halterofilia (ETH) y 

Halterofilia Coruña, al haberse proclamado Campeones de La Copa de S. M. El Rey y 

Copa de S. M. La Reina, respectivamente. 

 

También quiere felicitar a los levantadores David Sánchez y Marcos Ruiz, y a su 

entrenador Matías Fernández, por las medallas obtenidas en el pasado Campeonato 

Sub-23. 

 

Asimismo felicita a la levantadora Ilia Hernández y por ende a su entrenador Víctor 

Galván por las dos medallas obtenidas en el Campeonato de Europa Junior. 

 

El Presidente resalta también los 5 records de Europa Sub-15 batidos por la 

levantadora Irene Blanco, indicando que fue un Campeonato muy interesante.  

 

Informa a los presentes que no se asistió a la Universiada, porque estábamos con la 

reducción del 20% del Presupuesto y no había dotación económica para esta actividad, 

ya que teníamos que correr con todos los gastos. 

 

Lo que sí se asistirá es al Campeonato del Mundo Universitario, que se celebrará en 

Polonia en 2018. 

 

El Sr. Tejero pregunta que fórmula se utilizará para confeccionar la selección que 

acudirá a este Campeonato. 

 

El Sr. Iglesias informa que, actualmente hay 3 atletas femeninas en la Residencia 

Blume, que cumplen con este requisito, ser universitarias. 

 

A continuación informa sobre las dos concentraciones absolutas realizadas, una en el 

CAR de Barcelona y la segunda en el CAR de León, donde asistieron 24 atletas, 

siendo ambas muy positivas. 

 

Se realizará una concentración previa al Campeonato del Mundo Absoluto, en Las 

Vegas, con una duración de dos semanas. 

 



 

 
 
 
 

C/ Numancia, 2 local 1- 28039-MADRID. Teléfono: 91.459.42.24 –   
email: fehalterofilia@hotmail.com - web: www.fedehalter.org 

 

 

N
IF

: 
Q

-2
8

7
8

0
2

0
C

                 3. 

 

Asimismo, se participará en Lima (Perú) del 12 al 18 de Diciembre en la I Copa 

Internacional CSLP. 

 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR. 

 

Se da lectura al acta de la reunión celebrada por la Junta Directiva el pasado 7 de julio, 

quedando aprobada por unanimidad.  

 

3. ACTIVIDAD FEDERATIVA. 

 

Toma la palabra D. Angel Blas informando a los presentes que, el Consejo Superior de 

Deportes había aprobado ya, el 20% del presupuesto pendiente; ascendiendo el mismo 

a un total de 740.000,00 €, lo que supone un 2,5% más que el de 2016.   

 

Asimismo informa del Convenio firmado con La Liga de Futbol Profesional y que 

asciende a un total de unos 71.000,00 €, los cuales han sido destinados al streaming de 

Campeonatos Nacionales, Liga Nacional de Clubes y comunicaciones, así como para 

actividad deportiva asistiendo a distintos Torneos Internacionales. 

 

Se estima un cierre de ejercicio económico equilibrado. 

 

El Sr. Lucas informa que, en relación a la Copa de la Unión Europea, que se tenía 

prevista su celebración en Italia a primeros de año, fue anulado por falta de países 

participantes, para lo cual la Federación Española, ya había desembolsado los gastos 

en billetes de avión. Dicho importe se cobrará cuando se asista a esta competición en 

diciembre, según palabras del Sr. Urso, Presidente de la EWF y de la Federación 

Italiana. 

 

Se comenta el cambiar el formato de la Copa Federación de Clubes, Sub-16 y Sub-18, 

ya que no participan muchos Clubes, pero se desestima, al no aceptarse la propuesta.  

 

El Presidente de la Federación propone la creación de la Copa de España Sub-15 y 

Sub-17, en la cual podrían competir los 10 o 12 primeros atletas por Ranking, ya que 

estas categorías inferiores cuentan con muy poca actividad a nivel estatal. 

 

Tras detenido estudio por parte de los presentes, queda aprobado por parte de la Junta 

Directiva, la celebración de esta Copa de España Sub-15 y Sub-17, el día 16 de Junio 

de 2018, competirían 10 atletas masculinos y 10 atletas femeninas de la categoría Sub-

15 y el mismo número de atletas en la categoría Sub-17.  Asimismo, se aprueba la 

confección de un reglamento que regule esta Copa.  

 

Asimismo se expone que, debido al gran número de participantes en la Copa de 

Federaciones por Clubes, Sub-16 y Sub-18 y la Jornada Nacional de Técnica, que se 

celebran juntos, se dio el caso de que hubo deportistas que se tuvieron que ir  sin poder 

competir, se decide separar estas dos competiciones. 
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                 4. 

 

En cuanto a la Jornada Nacional de Técnica, se abre un amplio debate por parte de los 

presentes donde cada uno pudo exponer su criterio, si se debe o no limitar el número 

de  participantes  en  las  distintas  categorías,  quedando  aprobado  que, se limitará  la 

participación de 3 Benjamines por Territorial, siendo las categorías Alevín e Infantil 

de participación libre. 

 

 Dª Rosario Muñoz, plantea que los Jueces para la Jornada de Técnica, sean el 

Presidente de la Federación Española, el Director Técnico y el Presidente del Comité 

Nacional de Jueces. 

 

Se comenta sobre este tema, dejando ver a todos los presentes que este año 2017 los 

Jueces actuantes en esta Jornada (nuevos entrenadores), habían realizado un buen 

trabajo.  No obstante se decide que el Comité de Entrenadores se encargará de esta 

decisión. 

 

Ya, en otro orden de cosas, el Secretario General comenta que el Streaming este año 

ha sido todo un éxito, particularmente las Copas de S. M. El Rey y S. M. La Reina. 

 

Asimismo informa que, aumentaría las horas de trabajo de quien lleva las 

comunicaciones y prensa de la Federación, ya que se va a poner en marcha la 

publicación de una revista. 

 

Al hilo de esto, el Sr. Tejero, propone que se abra una cuenta en facebook. 

 

El Presidente de la Federación informa que para el año 2018 se van a realizar en 

España tres eventos  Internacionales: 

 

Juegos del Mediterráneo, en Tarragona 

Campeonato del Mundo Master, en Barcelona 

Campeonato de Europa Junior y Sub-23, en Coruña 

 

El Sr. Iglesias, expone el tema sobre la participación de Kosovo en estas 

competiciones, indicando que el Comité Olímpico Español, había aprobado la 

participación de Kosovo en los Juegos  del Mediterráneo. 

 

Asimismo informa sobre la reunión mantenida con el Director General de Deportes, D. 

Jaime González Castaño, esta misma mañana a este respecto, el cual le había 

comentado que adelante con la organización del Campeonato de Europa previsto 

celebrarse en Coruña. 

 

Se pregunta por parte de los presentes de como va el tema sobre la Seguridad Social de 

los deportistas planteado por La Liga de Futbol Profesional, informándoles que hay 14 

millones para este tema pero que, se tiene que regular.  

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 19:15 horas del día de 

la fecha.  


